

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Handicap de l'enfant: bientôt un centre de rééducation fonctionnelle à Bikelé

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

Le projet de construction d'un centre de rééducation fonctionnelle au bénéfice des enfants démunis porteurs d'un handicap du Grand Libreville (Libreville, Owendo, Akanda et Ntoum) porté par les responsables de l'Organisation non gouvernementale (ONG) Synergie pour l'enfant au Gabon, a fait l'objet hier d'une signature de convention entre l'ambassadeur du Japon au Gabon, Noguchi Shuji, et le président de ladite ONG, Rodrigue Mavoungou. Cette cérémonie s'est déroulée au siège du cabinet de soins infirmiers sœur Marie-Eugène de Bikelé (3e arrondissement de la commune de Ntoum). Site devant également abriter le prochain centre de rééducation, en présence des autorités administratives de la localité.

Ce projet financé par le Japon à hauteur de 48 millions de francs entre dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé les "Dons aux microprojets locaux contribuant à la sécurité humaine". De façon concrète, il s'agira "d'offrir aux populations du 3e arrondissement

de la commune de Ntoum un nouveau bâtiment composé d'une salle d'attente, d'une salle de consultation, d'une salle de rééducation, d'un atelier de travail, d'une salle de stockage et deux blocs sanitaires", a détaillé l'ambassadeur Noguchi Shuji.

Cette nouvelle structure, qui servira également d'antenne à l'ONG Synergie pour l'enfant au Gabon à Libreville constituera, selon Rodrigue Mavoungou, "un apport de plus afin de soulager les populations de Bikelé particulièrement et, plus largement, du Grand Libreville avec des nouvelles prestations qui se grefferont à celles qui existent déjà". L'ONG Synergie, qui fait déjà ses preuves à Port-Gentil (Ogooué-Maritime), compte donc avec l'antenne de Bikelé offrir les mêmes prestations que Libreville. Lesquelles sont essentiellement orientées "sur la prise en charge des enfants porteurs d'un handicap sur des domaines extrêmement délicats des pathologies telles que l'infirmité motrice cérébrale, le bec-de-lièvre, etc. L'objectif principal étant d'amener l'enfant dans son milieu de vie à une autonomie soit partielle soit complète," a déclaré le président de Synergie

pour l'enfant au Gabon.

À ce jour, ce sont au total 77 microprojets qui ont été appuyés par l'ambassade du Japon au Gabon au bénéfice des populations locales. Aussi plaie-t-il aux autorités nipponnes de rappeler aux populations que le programme "Dons aux microprojets locaux contribuant à la sécurité humaine" reste ouvert à toutes les organisations non lucratives dont les projets sont destinés à répondre aux besoins essentiels de la population de base.



Photo: SNN

Les participants à la fin de la signature de convention entre l'ambassade du Japon et l'ONG Synergie pour l'enfant au Gabon.

Vie scolaire: les ambitions de l'APE du CES Enset/B

Jean MADOUMA
Libreville/Gabon

AUSSITÔT installé pour un mandat de deux ans, le nouveau bureau de l'Association des parents d'élèves (APE) du collège d'enseignement secondaire (CES) Enset/B veut aller vite et loin selon les ambitions affichées par Pamplile Nsafou Ngoma, le président fraîchement élu.

Ainsi, le nouveau bureau de l'APE ambitionne-t-il de réhabiliter les toilettes de cet établissement du 1er arrondissement de Libreville pour soulager les

élèves et leurs enseignants, déboucher les caniveaux souvent obstrués, réfectionner les deux portails du CES pour la sécurité de deux établissements cohabitant dans une même enceinte. Le bureau de l'APE envisage aussi la construction, durant ce mandat, d'un préau pour la bonne visibilité des activités pédagogiques et scolaires de l'établissement.

Pour sa part, le principal intérimaire, Vincent de Paul Bisiemou, a exhorté les parents présents à travailler en synergie avec les enseignants pour un meilleur accompagnement des élèves dans leur apprentissage.



Fondation des Quatre Saisons



La douleur est immense et incommensurable !

Et c'est avec une infinie tristesse que la Fondation des Quatre Saisons annonce le décès de son fondateur, **Dr Louis Daniel AKÉREY RASSAGUIZA**, survenu le 14 janvier 2021 à la Clinique Chambrier.

Sa foi passionnée, Sa détermination, Son engagement, Sa constance Sa générosité, Son franc-parler sont les qualités intrinsèques de sa personnalité aux multiples facettes.

Elles resteront gravées dans la mémoire des membres de la Fondation et de la Communauté des Quatre Saisons.

Que son âme repose en paix et que la terre de nos ancêtres lui soit légère!